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Zusammenfassung

        
Vorstellung der Techniken und Indikationsstellungen der regionalen Chemotherapieverfahren in der Behandlung von irresektablen Lebermetastasen verschiedener Primärtumoren im Rahmen des interdisziplinären Therapiemanagements. Zu diesen transarteriellen Therapieverfahren gehören die hepatische arterielle Infusion (HAI) sowie transarterielle Chemoembolisation (TACE), Chemoembolisation mit Zytostatika beladenen Mikrosphären (DEBs), transarterielle Embolisation (TAE) und selektive interne Radiotherapie (SIRT). Regionale Chemotherapieverfahren in der Behandlung der Lebermetastasen stellen eine minimalinvasive Therapieoption dar, die erfolgreich mit chirurgischer Resektion und/oder lokal ablativen Verfahren wie Radiofrequenzablation (RFA), laserinduzierte Thermotherapie (LITT), Mikrowellenablation (MWA) kombiniert werden kann. Diese Verfahren erlauben eine Optimierung lokaler Kontrollrate bei strikt intrahepatischen Prozessen und führen zum Erhöhen der Überlebensraten bei möglichst höherer Lebensqualität.


      
        
Abstract

        
Presentation of techniques and procedures for regional chemotherapy in the treatment of unresectable liver metastases from different primary tumors as a modality of interdisciplinary therapy management. Such transarterial therapy methods include hepatic arterial infusion (HAI), transarterial chemoembolization (TACE), chemoembolization with cytostatic-loaded microspheres (DEBs), transarterial embolization (TAE) and selective internal radiation therapy (SIRT). Regional chemotherapy procedures in the treatment of liver metastases represent a minimally invasive treatment option that can be successfully combined with surgical resection and/or radiofrequency (RFA), laser-induced thermotherapy (LITT), microwave ablation (MWA). These procedures allow optimization of the local control rate with strictly intrahepatic processes and lead to increased survival rates without any quality of life restriction.
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